
OIC discute 
ações para elevar 
produtividade
Durante a 120ª sessão do Conselho Internacional do Café, 

na Costa do Marfim, no 7º Fórum Consultivo para o Finan-

ciamento do Setor Cafeeiro, a Organização promoveu um 

debate sobre o tema “ Criação de um ambiente favorável 

à alta produtividade na cafeicultura”, buscando comparti-

lhar as melhores práticas e lições aprendidas em países que 

desenvolveram, com êxito,  tais experiências. A reduzida 

disponibilidade de novas áreas para o uso agrícola tem sido 

encarada como um dos maiores desafios à sustentabilidade 

da produção cafeeira.

Inúmeros representantes dos países produtores tratarão do 

tema. Pelo Brasil, Silas Brasileiro, Presidente do CNC, dis-

correu sobre as experiências brasileiras.
Silas Brasileiro
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